

# 2004年

# 迎春

# 新年のごあいさつ



緑町長  
金山 和永



明けましておめでとうござ  
います。  
皆様おそろいで輝かしい新  
年を迎えられ、謹んでお喜び  
申し上げます。

日ごろは、町行政各般にわ  
たり深いご理解とご協力を賜  
り、誠にありがとうございました。厚くお礼  
申し上げます。

さて、懸案事項でありまし  
た行政合併について、住民投  
票で方向を決定し、三原郡四  
町合併協議会で二十四に及ぶ  
協議を経て、新市建設計画や合  
併協定項目について調整が終  
了したところであります。

また、地区別住民説明会を  
約一カ月にわたり、町内十六  
会場で開催させていただきました。  
多くの皆様にご理解を  
いただくことが肝要であり、

ご質疑、ご意見を新市の中に  
生かして行かねばなりません。  
結果、総じて四町合併に  
支障となるようなご意見もな  
く、十二月六日には四町合併  
の調印を行い、十二月九日の  
定例議会で廃置分合などの関  
係四議案をご決定いただきま  
した。現在、県に合併申請を  
しているところであり、今後、  
所定の法手続きを経て、平成  
十七年一月十一日に新市「南  
あわじ市」が発足することと  
なります。

さて、合併まであと一年。  
緑町として合併までやって  
おかなければならないことが  
山積しており、昨年、地域が  
おかれている問題点や行政運  
営の再点検を実施しました。  
結果、事業面で、ふるさと創

生事業と道路整備に全力を注  
ぐことにいたしました。  
ふるさと創生事業は重点五  
点にしぼるとともに、道路整  
備は要望箇所を全うできるよ  
う時間と財政の許す範囲の中  
でできるだけ多く対応したい  
と準備を進めています。関係  
の皆様のご格別のご支援ご協  
力をお願い申し上げます。

緑町発足四十七年、歴史に  
残る最後の重要なこの一年、  
しっかりと取り組まなければ  
と心新たにしています。

どうか、皆様方の町政に対  
する一層のご理解、ご支援を  
お願い申し上げます。ととも  
に、皆様方のご健勝ご多幸を  
お祈り申し上げます。年頭の  
ごあいさつといたします。



緑町議会議員  
石金 政宏

明けましておめでとうござ  
います。謹んで新年のごあい  
さつを申し上げます。

町民の皆様方には、お健や  
かに新春をお迎えのこととお  
喜び申し上げます。

旧年中は、町議会にご支援  
ご協力を賜り、厚くお礼申し  
上げます。

昨年の十二月六日には三原  
郡四町合併調印式が行われ、  
続いて十二月九日には、三原  
郡四町議会で廃置分合に関す  
る四議案が可決され、南あわ  
じ市誕生に向け進んでいると  
ころです。合併まで一年余り

となり、合併に備えたまちづく  
りが緊急の課題であります。

私も議会は、地方分権の  
施行により、今まで以上に大  
きくなった責務の重さを再認  
識し、積極的な議会活動によ  
り町の活性化を図り、町民の  
皆様方の多様な要望に的確に  
対処し、町民の信頼に応える  
所存であります。

残された任期を全議員、力  
を合わせ頑張りますので、本  
年も議会に對しまして格段の  
ご支援ご協力を賜りますよ  
うお願い申し上げます。と  
もに、町民の皆様方のご健勝

ご多幸を心よりお祈り申し上  
げまして新年のあいさつとい  
たします。



## 謹んで新年のご祝詞を申し上げます